

# P i c ア ッ プ ち り ゆ う



地域防災の要である消防団員が参加し、機械器具点検、分列行進、ポンプ車操法などが行われました。災害から市民の生命、身体、財産を守るため、日々防災活動や訓練に励んで身につけた技術を堂々と披露していました。

知立市総合防災訓練を11月30日(日)に行います。ご家族やご近所の皆さんお誘いあわせのうえ、訓練にご参加いただき、地域の防災力を高めましょう。

消防団観閲式が行われました  
10月19日 知立小学校校庭



男女共同参画講演会  
10月23日 中央公民館

前尼崎市長の白井文さんが「女性の力を社会に活かす～あきらめないで。チャレンジし続ける勇氣～」と題し、講演を行いました。

白井さんは自身の経験を通して感じたこと、学んだことを具体的に話し、一歩踏み出す勇氣を持つよう呼びかけました。

心に響く熱い言葉の数々に、訪れた皆さんは真剣に耳を傾けていました。

— 子育て環境日本一を目指して —

## と も だ ち であい・ふれあい・知立いっぱい

魅力ある学校づくり

### 体験的な活動を活かし、「生きる力」を育てる ～知立南小学校～

知立南小学校では、生活科と総合的な学習の時間に「いきもの環境学習」を位置づけています。子どもたちは学年ごとに、ダンゴムシやヤゴ、ミミズの飼育、草花や稲の栽培、ツバメの生態の観察などに継続して取り組み、生き物同士のつながりや生き物と人のかかわりについて、学びを進めています。11月に開催する「みなみっ子いきいきタイム」では、長期にわたって追究してきた内容を劇やプレゼンテーション、合唱などにまとめて発表することで、保護者や地域の皆さんにも学習の成果を広めています。

また、生き物博士や米作り名人など、「いきもの環境学習」にかかわる指導者や英語活動、芸術鑑賞など様々な分野の外部講師を招くことによって子ども

たちの体験的な学習や教科等の学習、コミュニケーション活動の充実を図っています。

このように、本校の子どもたちは地域をはじめとする多くの皆さんに支えられて、「生きる力」を着実に身につけています。今後も、「みなみっ子」の活動にお力添えいただければ幸いです。



米作り名人と一緒に稲刈り (5年)



プールでのヤゴ救出大作戦 (3年)